



コロナ禍新しい様式となる運動会



今年度の運動会は、コロナウイルス感染拡大防止を念頭に置き、昨年度までの運動会とは大きく変わることとなりました。3密を避け、一定の距離を保つなど、新しい様式での運動会の取り組みとなりました。上学年の組体操を止め、マスゲームによる集団演技を取り入れました。また、入場の時も掛け声などは発せず、手拍子をしたり、鉢巻を振ったりと感染防止を意識した形態となりました。



そのような運動会を9月19日(土)快晴のもと、半日開催の規模を縮小して行いました。



今年度の運動会のスローガン「みんなでつくる世界一の運動会～仲間がいれば、限界はいくらでも超えられる～」の通り、友達や先生に支えられながら、練習に取り組んできました。コロナ禍で、制約の多い中、動きに注意を払っての練習が続き、そうして積み上げた練習の成果を子ども達はいかんなく発揮しました。徒走が終わった段階で、73点对72点の1点差で、デッドヒートを演じていました。応援合戦



では、赤色「元気よく全力でがんばったで賞」、青色「隊形に工夫があったで賞」のそれぞれの賞を獲得し、子ども達の日頃の努力の跡が見られました。最後の上学年の集団演技は、子ども達のきびきびした動き、隊形変化の美しさ、きりっとしまった表情に場内の誰もが魅せられました。



半日ではありましたが、子ども達の充足度は一日分あったのではないのでしょうか。with コロナの時代、新たな運動会の形を模索してきました。今年のような運動会も一提案となったと思います。

最後まで子ども達に惜しみないご声援を送っていただきました保護者・地域の皆様ありがとうございました。終了後もテント等の後片付けを手伝っていただきましたことに感謝し、御礼申し上げます。

運動場の除草作業をしてくださいました

8月22日(土)のPTA環境整備作業に続き、PTA本部の呼びかけにより、9月6日(日)に運動場の除草作業が行われました。20数名の方がご参加くださり、細かな草を引いてくださいました。おかげをもちまして、美しい環境の中で、子ども達は運動会を行うことができました。保護者・地域の皆様の温かいお力添えに感謝しております。ありがとうございました。〈文責：校長 正野新造〉

ご支援・ご協力をお願いします!! リサイクル活動!! 10月17日(土)

前号でもお知らせしましたが、10月17日(土)の『PTAのリサイクル活動』が近づいてきました。運動会の時に、地区委員様に通知していただきました要項をもとに実施されますので、地域の皆様、保護者の皆様、ご支援、ご協力賜りますようよろしくをお願いします。雨天延期の場合：翌10月18日(日)となります。

